



Face aux violences conjugales, quel est l'apport d'un mouvement féministe d'éducation permanente ?

Le regard que les femmes victimes de violences conjugales portent sur leur situation, mais aussi sur leurs besoins, bouscule certaines de nos conceptions sur ces violences et sur l'accompagnement des femmes concernées...

A ce propos, Vie Féminine a publié une étude accompagnée d'une synthèse des principaux enseignements, enjeux et perspectives mis en lumière par cette recherche, pour le soutien des femmes victimes de violences dans une perspective féministe d'éducation permanente ...

[En savoir plus ...](#)